

Dandim Grobogan Pimpin Apel Kehormatan Dan Renungan Suci

Hendrik Sanjaya - GROBOGAN.JENDELAINONESIA.COM

Aug 17, 2023 - 10:16



Dandim 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P. Pimpin Apel Kehormatan Dan Renungan Suci Di Taman Makam Pahlawan Kusuma Bhakti Purwodadi

Grobogan - Komandan Kodim (Dandim) 0717/Grobogan Letkol Arh Muda Setyawan, S.I.P., M.I.P. memimpin apel kehormatan dan renungan suci di Taman

Makam Pahlawan (TMP) Kusuma Bhakti Purwodadi, Kamis (17/8/2023) dini hari.

Ini merupakan rangkaian peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia.



Apel kehormatan dan renungan suci ini dilaksanakan pada malam menjelang detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia.

Dalam kesempatan tersebut, Letkol Arh Muda Setyawan, menyampaikan penghormatan tertinggi bagi para pahlawan yang telah mengabdikan dan berjuang demi kemerdekaan nusa dan bangsa. Dandim mengajak seluruh peserta apel untuk mengenang jasa para pahlawan dan mendoakan agar para arwahnya senantiasa mendapatkan tempat terbaik di Sisi NYA.

“Semua perjuangan dan perjalanan hidup para pahlawan yang telah gugur merupakan bagian dari proses kehidupan Bangsa Indonesia hingga saat ini. Tanpa mereka, kita mustahil bisa berdiri tegak menikmati kemerdekaan. Terimakasih pahlawanku,” ucap Muda.



Kegiatan apel kehormatan dan renungan suci yang diikuti oleh para personil TNI/Polri dan Satpol PP Kabupaten Grobogan ini dihadiri oleh Bupati Grobogan Hj. Sri Sumarni, SH, MM, Wakil Bupati dr. Bambang Pujiyanto, M.Kes, Ketua DPRD dan jajaran Forkopimda Kabupaten Grobogan serta sejumlah Kepala OPD (Organisasi Perangkat Daerah) di lingkungan Pemkab Grobogan.

Suasana semakin khidmat dan syahdu dikala seluruh lampu di TMP yang berada di Jetis Barat Purwodadi Kecamatan Purwodadi Kabupaten Grobogan ini dimatikan dan hanya diterangi oleh sepasang obor di samping Irup dan lilin yang dinyalakan serentak pukul 00.00 WIB dini hari tadi.

Apel kehormatan dan renungan suci ini ditutup dengan mengheningkan cipta dan salam penghormatan perpisahan dengan iringan koorsik Genderang Sangkakala dari 4 (empat) sudut TMP tersebut. Suara tiupan terompet yang syahdu pada dini hari itu cukup menambah rasa khidmat pada apel kehormatan dan renungan suci tersebut.

Jurnalis : HS